

Managed Care: Le PLR craint la tournure des événements

Berne, 3 mars 2011

Communiqué

Managed Care: Le PLR craint la tournure des événements

Le département de l'intérieur a fait son travail, au parlement de prendre ses responsabilités

Avec les réseaux de soins intégrés, le PLR est persuadé que l'on parviendra à transformer un système de santé qui a urgemment besoin d'être modernisé. Ce projet constitue une étape importante pour améliorer la qualité des soins et l'efficacité du système de santé. C'est une innovation nécessaire – comme le nouveau financement hospitalier qui entrera en vigueur dès janvier 2012 – pour adapter le système de santé à une société en mutation. Il est impératif que les réformes soient entreprises pour contrôler l'augmentation des coûts tout en garantissant la qualité des prestations. Le vaste chantier des réformes de la santé, que le conseiller fédéral Didier Burkhalter a entrepris, permettra de pérenniser notre système des soins de santé. Grâce à la politique efficace menée par les deux ministres PLR en charge de la santé les coûts de la santé à la charge de l'assurance-maladie ont été pour la première fois maîtrisés en 2010.

Les réseaux de soins représentent un potentiel d'économie annuelle de 1 milliard de francs. Avec courage et conviction, le PLR soutient le ministre de la santé dans son engagement. Il est regrettable que quelques partis préfèrent bloquer toute réforme au risque de faire s'enliser l'ensemble du système plutôt que de favoriser une solution pragmatique. Une nouvelle fois, une alliance contre-nature risque égoïstement de faire échouer les débats. Il est grand temps que les querelles cessent sans quoi nous allons revivre le drame des précédentes réformes de la santé. Ce projet doit aboutir et rapidement entrer en vigueur, dans l'intérêt de la population. Le Département fédéral de l'intérieur a fait son travail, au parlement maintenant de prendre ses responsabilités.

Le conseiller national Ignazio Cassis déclare: « *Le Conseil national a fait ce matin un petit pas en avant dans la bonne direction. Des divergences demeurent, mais je fais appel à la sagesse du Conseil des Etats pour trouver les compromis les plus intelligents. Si les partis travaillent vraiment dans l'intérêt de toute la population, cette importante réforme verra le jour lors de la session d'été !* ».

Contacts:

¹ Ignazio Cassis, conseiller national, 079 318 20 30

¹ Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63

¹ Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41